

Venezuela: Sistema Eléctrico sufre nuevo ataque terrorista



Imagen ilustrativa tomada de Prensa Latina

La Habana, 16 oct (RHC) Un nuevo ataque terrorista al Sistema Eléctrico de Venezuela ocurrió este miércoles y afectó al 25 por ciento de ese país suramericano.

El ministro para la Energía Eléctrica, Jorge Márquez denunció en contacto telefónico con Venezolana de Televisión que la agresión tuvo por objetivo al sistema de transmisión.

Señaló que “esos terroristas solo piensan hacerle daño a nuestro país mientras el pueblo sigue trabajando para seguir adelante”.

Márquez indicó que se encontraban “recuperando toda la carga para restituir el servicio en toda la nación” en un tiempo prudencial.

Agradeció a los trabajadores de la Corporación Eléctrica Nacional (Corpoelec) que “de manera incansable trabaja para restituir el servicio”. (Fuente: [Prensa Latina](#))



Radio Habana Cuba